

ABSTRAK

Miftah Fatimatus Zahroh, 2023. *Pengaruh Pengetahuan, Bagi Hasil dan Religiusitas terhadap Keputusan Anggota Memilih Produk Tabungan Mudharabah di KSPP. Syariah BMT NU Cabang Larangan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Sakinah, MEI.

Kata Kunci: *Pengetahuan, Bagi Hasil, Religiusitas, Keputusan, Tabungan Mudharabah*

Pengetahuan merupakan suatu tindakan yang berhubungan dengan pola pikir seseorang, biasanya masyarakat sebelum menabung pasti akan dijelaskan terlebih dahulu mengenai produk tabungan yang akan masyarakat pilih, seperti produk tabungan *mudharabah* yang bisa di ambil kapan saja dan ada pembagian bagi hasilnya. Adanya bagi hasil dan religiusitas dengan menggunakan sistem syariah ini juga menjadi salah satu keputusan anggota menabung di koperasi syariah yaitu di KSPP. Syariah BMT NU Cabang Larangan. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh pengetahuan, bagi hasil dan religiusitas terhadap keputusan anggota memilih produk tabungan *mudharabah* di KSPP. Syariah BMT NU Cabang Larangan Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal komparatif (sebab akibat) antara variabel independen (variabel yang mempengaruhi) dan dependen (variabel yang dipengaruhi). Variabel X (variabel independen) disini yaitu pengetahuan (X_1), bagi hasil (X_2) dan religiusitas (X_3). Sedangkan variabel Y (variabel dependen) yaitu keputusan (Y). Metode analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi linier berganda dengan jumlah sampel 98 responden dan instrument penelitian dalam pengumpulan datanya adalah kuesioner (angket) dan dokumentasi, sedangkan analisis datanya menggunakan analisis statistik deskriptif dan mengujian hipotesis dengan uji-t, uji-f, dan R^2 .

Hasil penelitian berdasarkan uji-t diperoleh bahwa variabel pengetahuan dan bagi hasil berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan, sedangkan variabel religiusitas berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap keputusan dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-1,601 < 1,985$). Untuk uji-F nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($31,627 > 2,701$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima serta angka signifikannya $0,0001 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa secara simultan variabel pengetahuan, bagi hasil, religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan anggota memilih produk tabungan *mudharabah* di KSPP. Syariah BMT NU Cabang Larangan Pamekasan. Selanjutnya R^2 menunjukkan bahwa variabel independen (pengetahuan, bagi hasil, dan religiusitas) dapat mempengaruhi variabel dependen (keputusan) sebesar 0,502 atau 50,2 %. Sedangkan sisanya 49,8 % dipengaruhi oleh variabel-variabel lainnya yang tidak ada dalam penelitian ini.